

LABEL

FÜR SMART-GRID-FÄHIGE WÄRMEPUMPEN



Die SG Ready-Labelkommission bescheinigt, dass die hier aufgeführten Geräte die Anforderungen der Richtlinien für das SG Ready-Label für elektrische Raumheizungs- und Warmwasserwärmepumpen und kompatible Systemkomponenten (Version 3.0) erfüllen.

The SG Ready label commission attests that the appliances listed here meet the requirements of the Regulations for the SG Ready Label for Electric Space-Heating and Hot Water Heat Pumps and Compatible System Components (version 3.0).

Gerätetyp Device Type	Wasser-Wasser-Wärmepumpe Water-to-Water Space-Heating Heat Pump
Modelle Models	SW 50 egw SW 70 egw SW 90 egw SW 120 egw SW 150 egw SW 210 egw SW 300 egw SW 600 egw SW 500 egw 2 SW 70 egw 2 SW 90 egw 2 SW 120 egw 2 SW 150 egw
Vertreiber Distributor	Weider Wärmepumpen GmbH Oberer Achdamm 4 A-6971 HARD ÖSTERREICH
SG Ready-Label-ID SG Ready Label ID	SG-R/H0133
Gültig bis Valid until	31.12.2025
Schnittstellenversion Interface Version	1.0

Berlin, 21.10.2025

Katja Weinhold
Geschäftsführerin BWP Marketing &
Service GmbH

Stephan Richter
Vorsitzender Labelkommission



Eine vollständige Liste aller gegenwärtig gültigen SG Ready-Labels findet sich unter
www.waermepumpe.de.
A list of all valid SG Ready labels is available at www.waermepumpe.de.
Seite 1 von 2
Page 1 of 2



LABEL

FÜR SMART-GRID-FÄHIGE WÄRMEPUMPEN



Die SG Ready-Labelkommission bescheinigt, dass die hier aufgeführten Geräte die Anforderungen der Richtlinien für das SG Ready-Label für elektrische Raumheizungs- und Warmwasserwärmepumpen und kompatible Systemkomponenten (Version 3.0) erfüllen.

The SG Ready label commission attests that the appliances listed here meet the requirements of the Regulations for the SG Ready Label for Electric Space-Heating and Hot Water Heat Pumps and Compatible System Components (version 3.0).

Gerätetyp Device Type	Wasser-Wasser-Wärmepumpe Water-to-Water Space-Heating Heat Pump
Modelle Models	2 SW 210 egw 2 SW 300 egw 2 SW 500 egw 2 SW 600 egw
Vertreiber Distributor	Weider Wärmepumpen GmbH Oberer Achdamm 4 A-6971 HARD ÖSTERREICH
SG Ready-Label-ID SG Ready Label ID	SG-R/H0133
Gültig bis Valid until	31.12.2025
Schnittstellenversion Interface Version	1.0

Berlin, 21.10.2025

Katja Weinhold
Geschäftsführerin BWP Marketing &
Service GmbH

Stephan Richter
Vorsitzender Labelkommission



Eine vollständige Liste aller gegenwärtig gültigen SG Ready-Labels findet sich unter
www.waermepumpe.de.
A list of all valid SG Ready labels is available at www.waermepumpe.de.
Seite 2 von 2
Page 2 of 2

